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Antwort zur Anfrage Nr. 0939/2016 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Mainz-Altstadt betr. Sachstand ECE (Grüne) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Verwaltung versteht die vom Stadtrat am 25.05.2016 beschlossenen Eckpunkte nicht als Ersatz der 
Leitlinien und Empfehlungen (Stadtratsbeschluss vom 24.10.2012), sondern als deren Bekräftigung im 
Hinblick auf die aktuelle Entwicklung. Durch die neuen Gegebenheiten bedarf es zum Teil einer An-
passung bzw. Änderung der Leitlinien und Empfehlungen. Dieser Umstand stellt jedoch nicht die ge-
samten Leitlinien und Empfehlungen mit deren Zielsetzung in Frage. 
 
Wie die einzelnen Aspekte der Eckpunkte in Verbindung mit den aktuellen Planungen der Entwickler 
zu den beschlossenen Leitlinien und Empfehlungen stehen, wird zurzeit noch intensiv geprüft. Nähere 
Aussagen können daher momentan noch nicht erfolgen. 
 
 
Mainz, 30. Juni 2016 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


